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みなさん、ＰＴＡって何かご存じでしたか？  

素人質問ですみません。恥ずかしながら、私自  

身、正直よくわかってなかったので、ネットで  

調べてみたら、日本ＰＴＡ全国協議会というの  

があり、そこにいろいろ書いてありました。  

 書いてあったことをまとめると、ＰＴＡは、  

「自分の子どものために何かできる事はないか  

なと思う保護者と先生の集まり」で、「それぞれの保護者ができる事

を少しずつ持ち寄り活動する」。それにより、保護者は、「学校に行

く機会が増え、学校のことがわかりだすので、子供の学校での様子

がよく分かるようになり、子供との会話の広がりにもつながる。」ま

た、「同じ年代の子供をもつ保護者と話す機会が増え、子育ての悩み

や喜びを話すこともでき、子育ての友達が増える」そうです。  

“自分ができることを少しずつ持ち寄ればいいんだ”とか、“子育

ての悩みや喜びを話せばいいんだ”と思うと、私自身、気分が少し

楽になりました。あっという間に１年は過ぎていきそうですが、１

年後には、「楽しいこともしんどいこともいろいろあったけど、なん

か楽しかったな～」って思えるようになっていることを目指し、活

動していきたいと思います。  

皆さんも重く考えず、自分のできることを少しずつ持ち寄ってく

ださい。楽しい１年にしていきましょう！みなさん、ご協力よろし

くお願いします。  
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